

Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



Río Negro

GOBIERNO DEPARTAMENTAL

#924 / 10 de setiembre 2024



Río Negro

GOBIERNO DEPARTAMENTAL

¡IMPORTANTE! AVISO A LA CIUDADANÍA

La Intendencia de Río Negro resolvió extender por otros 30 días, el Régimen Extraordinario de Regularización de Adeudos.

El mismo vencerá, indefectiblemente, el miércoles 11 de septiembre de 2024.



Se pueden adherir aquellos contribuyentes morosos y a los que se les hubiera caído un convenio anterior



INFÓRMESE al 1935 y ACÉRQUESE a nuestras oficinas para convenir



Hacemos este último intento para que usted pueda ponerse al día con **IMPORTANTES QUITAS y FACILIDADES DE PAGO**

NO PIERDA ESTA OPORTUNIDAD PENSANDO QUE HABRÁ OTRA, EVITANDO LA GESTIÓN EXTERNA DE COBRO

rionegro.gub.uy

Fray Bentos

Con total éxito se cumplió la 4ª edición de la “Feria del Libro”



Bajo el eslogan “Las palabras cobran vida y los libros se convierten en tus mejores compañeros”, se desarrolló durante tres jornadas, en plaza Artigas, esta movida cultural.

El evento fue organizado por el Departamento de Educación y Cultura de la Intendencia de Río Negro y la Librería “Remember Me”. En una de las carpas instaladas, se expusieron más de 8.000 ejemplares de diferentes editoriales, transformándose en un excelente paseo para toda la familia, donde se podían interiorizar acerca de títulos y autores, como también adquirir los mismos.

En esta oportunidad, se pudo disfrutar además, de un espacio artístico y gastronómico; se estima que unas 4500 personas visitaron la “Feria del Libro 2024”.

La jefa comunal, Griselda Crevoisier, estuvo en la actividad participando de la apertura, junto a la Directora de Cultura, Mtra. María del Huerto Tori y a la encargada de la Biblioteca Pública, Adriana Tiscornia.

Se contó con la presencia de reconocidas figuras, que presentaron sus trabajos literarios e interactuaron con el público.

Como todos los años, la “Feria del Libro” se convierte en una magnífica oportunidad para fortalecer y promover la educación y el conocimiento mediante la lectura, en los diferentes centros educativos; por tal motivo, se llegó con la propuesta hasta algunas escuelas de la ciudad, mientras que otras delegaciones de estudiantes, se acercaron a la plaza para compartir un momento interactivo.





Fray Bentos

La Intendencia de Río Negro apoyó jornada de plantación



“Sembrando Juntos - Planta un árbol y estarás sembrando conciencia”, fue la consigna de dicha actividad, desarrollada en la Escuela N° 3 del barrio Anglo.

La jefa comunal, Griselda Crevoisier, participó de esta movida al aire libre, junto a los docentes y alumnos de esta institución de enseñanza primaria. También colaboraron con la tarea, el Director General de Ambiente, Adrián Stagi y el tallerista de dicha área, Raúl Chumilo; la encargada de “Mantenimiento Ciudad”, Rossana Salazar y su equipo; Jean Silva del Departamento de Juventud y Cynthia Curtti, del equipo de Descentralización.

La propuesta fue liderada por la Cooperativa Policial de Ahorro y Crédito (COPAC), quienes vienen llevando adelante esta iniciativa en diferentes lugares del país; en este caso, se enmarcó en los 140 años que cumplirá en el mes de octubre la Escuela N° 3, ubicada en el Sitio Patrimonial.

20 árboles nativos fueron plantados en el predio del centro educativo y en la plaza contigua.



Fray Bentos

Reconocimiento a la Selección de Río Negro Sub 15 de bochas que se coronó tricampeón nacional



El primer título lo obtuvieron en 2023 y dos más, en el presente año 2024.

La triple victoria la consiguieron en la final del campeonato de selecciones, tras derrotar a Montevideo, en partido disputado en el departamento de Cerro Largo.

Por tal motivo, los jóvenes fraybentinos, fueron recibidos en sala "Dr. Guillermo Ruggia" del palacio municipal, por la Intendente Griselda Crevoisier. La jefa comunal les agradeció la entrega en cada competencia, para dejar muy bien representado a Río Negro; esfuerzo que fue reconocido a través de una placa que les entregó, al tiempo que alentó a los jugadores de esta disciplina deportiva, a continuar por ese camino trazado, con desafíos y superaciones constantes.

La Selección sub 15 de Bochas está integrada por:

Lautaro Carrancio, Mateo Carrancio, Diogo Martínez, Lucas Martínez y Lucio Rodríguez.

Recibimos

ESTAMOS BUSCANDO

ORGANIZACIONES DE LA SOCIEDAD CIVIL
LEGALMENTE CONSTITUIDAS EN URUGUAY

Para implementar el programa *Ni Silencio Ni Tabú*
que promueve el bienestar psicoemocional
de adolescentes y jóvenes



FECHA LÍMITE DE POSTULACIÓN

26 DE SETIEMBRE DE 2024

unicef  para cada infancia

RÍO NEGRO - Llamado a Organizaciones de la Sociedad Civil legalmente constituidas en Uruguay

Para “*Centro de promoción, prevención y atención del bienestar psicoemocional y salud mental adolescente y juvenil*”, en el marco del programa NiSilencioNiTabú.

- Toda la información relativa al llamado se encuentra en el UN Partner Portal.
- La presentación de propuestas se recibe únicamente a través de UN Partner Portal, para lo cual las organizaciones que deseen participar deben registrarse en el siguiente link: <https://lnkd.in/dXf4vnbv>
- Fecha límite para recibir preguntas aclaratorias: miércoles 18 de setiembre 2024
- Fecha límite para presentar la propuesta: jueves 26 de setiembre 2024
- Notificación de los resultados en UN Partner Portal: jueves 3 de octubre 2024
- Fecha estimada de firma del acuerdo de trabajo: miércoles 16 de octubre 2024

Respuesta a consultas:

- Vía UN Partner Portal: <https://lnkd.in/dXf4vnbv>
- Vía correo electrónico: programas.uruguay@unicef.org

Montevideo

El Ministro de Turismo acompañó las presentaciones de nuestro departamento en la Expo Prado



El stand de la Intendencia de Río Negro, fue instalado en el pabellón que posee el MinTur.

En la oportunidad, con la asistencia del secretario de Estado, Eduardo Sanguinetti, se dieron a conocer detalles del funcionamiento y los objetivos de la Mesa de Integración Binacional, exposición que realizó el presidente del Consejo Consultivo de Turismo de Gualeguaychú, Dr. Fernando Zubillaga; la Directora de Turismo de Soriano, Elena Laguzzi; el coordinador de la Mesa por Argentina, Joaquín Páez y su par por Uruguay, el Director de Turismo de Río Negro, José Luis Perazza.

Por otra parte, se efectuó el lanzamiento de varios proyectos, uno de ellos, relacionado con el "Transporte de pedaleo asistido", creado por estudiantes universitarios de la ORT; se trata de un triciclo de traslado para turistas, que pronto podrá estar funcionando en Fray Bentos y Las Cañas.

Young

Trabajos de Vialidad Urbana en las calles de Young



La Intendencia de Río Negro inició una importante serie de obras, con el objetivo de mejorar la infraestructura vial de la ciudad.

Las tareas comenzaron con la estabilización de la base de las calles, compactación y preparación; actualmente, se está aplicando el tratamiento bituminoso proyectado.

La Intendente Griselda Crevoisier y el Director General de Obras, Gustavo Meyer, llevaron a cabo una recorrida por las arterias que se han intervenido con riego asfáltico, entre ellas, Río Negro, Fray Bentos, Larrañaga y Durazno.

La bituminización proseguirá por calle Rincón, desde Durazno a Melo y, en esta última, de Las Piedras a 18 de Julio.

Luego se continuará por calle Larrañaga, desde 18 de Julio a 19 de Abril y calle Río Negro, entre 18 de Julio y 19 de Abril.

Posteriormente, concurren a la zona de El Aljibe, (tránsito pesado), donde se efectuó la recuperación de un camino vecinal, en alrededor de más de 1.000 metros.

Young / Nuevo Berlín

Museos de Río Negro participaron en el 1º Festival para la Primera Infancia



El evento, organizado por el INAU, la Intendencia de Soriano y el MIDES, se desarrolló en la ciudad de Mercedes, Soriano.

El Museo Arqueológico de Río Negro (MUARN - Young) y el Museo Arqueológico del Bajo Río Uruguay (MABRU – Nuevo Berlín), asistieron a esta actividad, realizando talleres de cerámica indígena, destinados a los participantes más pequeños.

